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В Магнитогорске вручили первые  
два удостоверения зарегистрированного  
кандидата в депутаты Государственной Думы

Наумов // Кампус
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– Прошлый год был осо-
бенным. Он ознаменовался 
историческими событиями 
для всей страны, для регио-
на, для каждого из нас. Мы 
столкнулись с вызовами 
небывалой сложности. Мы 
решаем новые задачи. Мы 
действуем сплочённо, про-
должая славные трудовые 
и ратные традиции наших 
предков.

Помощь фронту
– Важнейшей задачей остаётся 

оказание всесторонней помощи на-
шим военнослужащим, мобилизо-
ванным, добровольцам – всем тем, 
кто находится на линии фронта.

После объявления мобилизации 
осенью прошлого года для каче-
ственного проведения боевого сла-
живания за 12 дней мы построили 
полевой лагерь, обеспечили всем 
необходимым наших мобилизован-
ных. Помогли с ремонтом помеще-
ний и оборудования в наших частях 
в Чебаркуле и Карабаше. С самого 
начала СВО мы формируем грузы с 
экипировкой, отправляем снаряже-
ние, оборудование и автотранспорт, 
регулярно передаём бойцам письма 
с малой родины. 

Особое внимание уделяем 
созданию системы социально-
медицинской реабилитации для 
участников СВО. 

Первого июня по поручению 
президента РФ начнёт работу 
региональное отделение госу-
дарственного фонда «Защитники 
Отечества», которое в режиме одно-
го окна будет оказывать помощь и 
комплексное сопровождение вете-
ранам боевых действий и семьям 
погибших бойцов спецоперации. 
Областное учреждение «Единый 
центр поддержки и реабилитации 
участников СВО», начавшее работу 
в феврале этого года, продолжит 
деятельность в новом здании в тес-
ной связке с фондом и комитетом 
семей воинов Отечества. Фонд и 
единый центр будут координиро-
вать предоставление социальной, 
медицинской, психологической 
поддержки, решать вопросы реа-
билитации и протезирования, по-
могать в образовании, повышении 
квалификации и трудоустройстве. 
Важным направлением деятель-
ности будет вовлечение ветеранов 
в работу по патриотическому вос-
питанию молодёжи. Не забудем и 
об увековечении памяти наших 
героев.

Поддержка материнства  
и детства

– Несмотря на все сложности, мы 
не свернули ни одну программу. 
Более того, увеличиваем количе-
ство мер социальной поддержки и 
их объём. При этом, конечно, абсо-
лютной, непререкаемой ценностью 
для нас была, есть и будет защита 
материнства, детства, поддержка 
института семьи.

В прошлом году мы ввели ежеме-
сячную областную выплату в связи 
с рождением второго ребёнка, уве-
личили темпами выше инфляции 
наш региональный материнский 
капитал. Он, напомню, предостав-
ляется при рождении третьего 
ребёнка. Сейчас региональный 
маткапитал составляет 123 тысячи 
рублей.

С 1 января этого года в регионе, 
как и по всей стране, начали вы-
плату единого пособия на детей 

с существенно упрощённым по-
рядком получения. Развиваем ин-
фраструктуру поддержки семьи. 
Регион вошёл в число пилотных по 
созданию семейных МФЦ.

Вместе с продлением программы 
федерального материнского капи-
тала до 2026 года, его индексацией 
в этом году до 775 тысяч рублей, 
а также льготами по семейной 
ипотеке в регионе действует и раз-
вивается комплексная многоуров-
невая система поддержки семьи, 
материнства и детства.

Развитие экономики
– Мы ни на секунду не оставляли 

без внимания реальный сектор 
экономики, прежде всего нашу 
промышленность, которая одной 
из первых попала под санкционное 
давление, ощутила на себе силь-
нейшие логистические и другие 
проблемы. И по итогам года нам 
удалось сохранить стабильность 
работы всех отраслей. А начиная с 
августа прошлого года благодаря 
командной работе мы перешли к 
росту промышленного производ-
ства, к росту нашей экономики. 

Что особенно важно, динамика, 
набранная региональной промыш-
ленностью во второй половине про-
шлого года, сохраняется и сейчас. 
Индекс промышленного производ-
ства за первый квартал текущего 
года составил 107,3 процента, при-
чём в секторе обрабатывающих 
производств индекс вырос на 9,5 
процента. Это один из лучших ре-
зультатов в масштабе всей страны. 
И это при том, что первый квартал 
прошлого года, с которым мы срав-
ниваем текущий показатель, был 
очень хорошим.

Жильё и благоустройство
– Объёмы жилищного строитель-

ства, в том числе благодаря действо-
вавшей весь год льготной ипотеке, 
также выросли – на 8,3 процента – и 

составили 1 миллион 870 тысяч 
квадратных метров.

Из аварийного жилья расселили 
более 2 тысяч человек. В этом году 
полностью завершим почти на два 
года раньше срока программу по 
переселению из жилищного фонда, 
признанного аварийным на 1 января 
2017 года. 

Важно продолжить масштабное 
благоустройство, строить новые 
скверы и общественные простран-
ства. Комфортная среда даёт им-
пульс развития многим процессам. 
У нас есть замечательные примеры. 
Из последних:  вся прибрежная зона 
реки Урал, включая новую набереж-
ную, в Магнитогорске.

Валовой региональный продукт
– Наша работа в экономике даёт 

системный результат. Валовой ре-
гиональный продукт области в 
прошлом году составил более 2,1 
триллиона рублей. Мы поднялись 
на две строчки в рейтинге, вышли 
на 11-е место среди всех субъектов 
Российской Федерации и являемся 
одними из лидеров роста объёмов 
ВРП в отсутствии у региона каких-
либо нефтегазовых доходов. 

Напомню, в 2019 году, когда мы 
начинали эту работу, ВРП в текущих 
ценах составлял около 1,5 триллио-
на рублей. Рост за три года в 1,4 раза, 
и это несмотря на ковид и другие 
трудности. 

Занятость и зарплата
– На рекордно низкие показатели 

вышла и держится безработица. Её 
зарегистрированный уровень со-
ставляет менее 0,7 процента.

И, что самое главное, растут наи-
более важные для наших граждан 
показатели.

За прошлый год среднемесячная 
зарплата в регионе выросла на 14,4 
процента и составила 50 тысяч 100 
рублей, реальная зарплата (которая 

учитывает инфляцию) выросла на 
2,7 процента, реальные располагае-
мые доходы – на 0,7 процента. Темпы 
роста этих показателей обогнали 
среднероссийские.

Система здравоохранения
– В сфере здравоохранения про-

шлый год стал годом преодоления 
пандемии. Благодарю наших меди-
ков за системную работу и колос-
сальную самоотдачу. 

Сегодня перед нами стоят задачи 
снижения смертности, увеличения 
продолжительности жизни. Мы до-
стигли положительной динамики 
по этим направлениям, важно эту 
тенденцию сохранить. 

Жизненно важные объекты появ-
ляются по всей области, в том числе 
в самых отдалённых её уголках. 
Уверенно движемся к намеченной 
цели – 100 новых фельдшерско-
акушерских пунктов до конца 2024 
года. 71 новый ФАП уже построен 
за период с 2019 по 2022 год в 27 
муниципалитетах. 

В целом по региону приводим в по-
рядок учреждения здравоохранения 
– это сотни объектов. Так, завершаем 
проектирование многопрофильной 
больницы в Магнитогорске.

Подрастающее поколение
– За прошлый год построили и 

открыли 12 детских садов, а всего 
с 2019 года построили их ровно 50. 
В этом году завершим ещё 10.

По итогам 2022 года уже практи-
чески 80 процентов детей учатся в 
первую смену, и это число с каждым 
годом увеличивается. 

В регионе уже работают 7 центров 
цифрового образования «IT-куб». 4 
из них – в Челябинске, Магнитогор-
ске, Кыштыме, Снежинске – откры-
ли в прошлом году. Открыли ещё 
«Кванториум» в Златоусте, он стал 
11-м по счёту, и 6 центров «Точка 
роста». Теперь их в области 44. Рас-
ширение сети таких уникальных 
объектов продолжим. 

Общие усилия в сфере образова-
ния дают свои плоды. В начале мая 
этого года завершился финальный 
этап Всероссийской олимпиады 
школьников. Наши ребята заняли 
пятое место среди всех субъектов 
Российской Федерации.

Культурное пространство
– Модернизируем культурное 

пространство региона. В прошлом 
году после двух лет масштабного 
ремонта в Челябинске снова начал 
свою работу Театр кукол имени  
В. Вольховского. Внутри здания по-
меняли практически всё, а фасады, 
представляющие историческую 
ценность, бережно отреставриро-
вали.

Не менее масштабные работы 
продолжаются в театре драмы 
имени Наума Орлова.

В этом году начали большую 
работу по капитальному ремонту 
Магнитогорского театра куклы и 
актёра «Буратино», который за-
вершится в 2024 году.

За прошлый год открыли после 
реконструкции и переоборудования 
по модельному стандарту 11 библи-
отек. Всего в области уже 31 такая 
модельная библиотека, благодаря 
чему мы вошли в пятерку регионов-
лидеров по их числу в стране.

В целом, по всей области строим 
и ремонтируем учреждения куль-
туры, оснащаем их оборудованием, 
приобретаем автоклубы. 

Экология
– Мы совместно с бизнесом за по-

следние годы приняли целый ряд 
решений, подписали соглашения 
о снижении выбросов, внедрили 
систему онлайн-мониторинга. 

В целом наши соглашения выпол-
няются. Снижение выбросов только 
в Челябинске с базового 2017 года 
составило более 40 процентов. И 
эту работу надо продолжить. В этой 
связи обращаю внимание: никакие 
текущие геополитические слож-
ности не снимают согласованных 
задач и планов по улучшению эко-
логии в регионе. Все взятые на себя 
обязательства по улучшению эко-
логии бизнес должен выполнить.

В прошлом году по плану зарабо-
тал новый мусоросортировочный 
комплекс с полигоном для пере-
работки ТКО в Магнитогорске. Это 
позволило закрыть старую свалку 
и начать первые этапы её рекуль-
тивации, на которую нам удалось 
привлечь значительные федераль-
ные средства. 

Дорожно-транспортная 
инфраструктура

– За прошлый год сделали почти 
720 километров региональных и 
местных дорог. В том числе сдали 
такие знаковые капиталоёмкие 
объекты, как Ленинградский мост в 
Челябинске и путепровод по улице 
9 Мая в Магнитогорске. 

В целом в этом году Челябинскую 
область ждёт большой «дорожный 
рывок». 

В Челябинске отремонтируем 
порядка 850 тысяч квадратных ме-
тров полотна. В Магнитогорске про-
ведём ремонт 400 тысяч квадрат-
ных метров дорожного покрытия. 
Будут дополнительные решения по 
строительству автодорог в Магни-
тогорске для развития и доступно-
сти стройки жилья в микрорайонах 
комплексной застройки. 

Начали масштабную реконструк-
цию аэродромного комплекса в 
Магнитогорске. Ведём переговоры 
с инвестором о строительстве там 
нового, современного пассажирско-
го терминала. 

Поступательное развитие
– Несмотря на все вызовы, слож-

ности и проблемы, с которыми 
сталкивается страна, наш регион 
смог продолжить реализацию 
масштабных планов обновления 
инфраструктуры и крупные про-
екты развития.

Я говорю и о метротраме, где 
скоро начнётся основная фаза 
строительства. И о межуниверси-
тетском кампусе, здесь уже идут 
строительные работы. И о крупных 
проектах строительства рекреаци-
онной и спортивной инфраструк-
туры, таких как парк Притяжение в 
Магнитогорске и «РМК-Арена» в Че-
лябинске. Эти объекты создаются 
силами социально ответственных 
инвесторов.

Но нельзя успокаиваться. Хочу 
заверить, что я сам не успокоюсь 
и никому не дам это сделать. Обя-
зательно нужно продолжить дина-
мичное развитие региона. Всё более 
широко вовлекать наших граждан в 
этот процесс. 

Мы – опорный край державы. Так 
было. Так есть. И так будет всегда. 
Всем нам Победы!

 По материалам сайта gubernator74.ru

«Сам не успокоюсь  
и никому не дам  
это сделать»

Губернатор Челябинской области  
Алексей Текслер обратился  
к Законодательному cобранию  
с ежегодным посланием

К работе готовы!
В послании губерна-

тор Челябинской об-
ласти Алексей Леони-
дович Текслер чётко 
расставил акценты по 
важнейшим направ-
лениям развития Че-
лябинской области. 

Приоритетной задачей является 
увеличение темпов экономического 
роста через привлечение инвесто-
ров и развитие инвестиционного 
климата в регионе.

Традиционно Алексей Лео-
нидович обратил внимание на 
вопросы здравоохранения, го-
родского хозяйства, экологии, 
социальной сферы и, конечно, 
проведения специальной во-
енной операции,  поддержки 
семей военнослужащих, а также 
создания специализированного 

государственного фонда по под-
держке участников СВО.

Несмотря на все вызовы, Магни-
тогорск продолжает реализовывать 
все намеченные планы по разви-
тию. В прошлом году мы ввели в экс-
плуатацию важные для города объ-
екты – путепровод по улице 9 Мая, 
мусоросортировочный комплекс 
и полигон ТКО. На этот год у нас 
не менее грандиозные планы. Как 
отметил Алексей Леонидович, мы 
уже приступили к реконструкции 
нашего аэропорта, что позволит в 

дальнейшем принимать и обслу-
живать современные самолёты, а 
также увеличить объём авиапере-
возок. Также мы продолжаем вме-
сте с областью модернизировать 
транспортную инфраструктуру, 
обновляем трамвайный парк и 
закупаем автобусы. На финишную 
прямую вышло строительство 
второй очереди уникального для 
России проекта – городского курор-
та «Притяжение», рядом с которым 
будет располагаться многофунк-
циональный медицинский центр, 

оснащённый самым современным 
оборудованием.

С уверенностью скажу, что бу-
дем продолжать работу! Я и моя 
команда готовы работать над 
реализацией всех замыслов, озву-
ченных губернатором. Верю, что 
совместными усилиями мы смо-
жем добиться успехов и сделать 
наш город ещё более комфортным 
и привлекательным.

 Сергей Бердников,   
глава Магнитогорска

Цитата


